
Протокол № 2-

Общественного обсуждения дизайн -проекта наиболее посещаемой 
муниципальной территории общего пользования, включенных в 
муниципальную Программу «Формирование современной городской среды 
города Фатежа на 2017 год»

г.Фатеж от 17.05.2017г.
Место проведения общественного обсуждения дизайн -проекта 

наиболее посещаемой муниципальной территории общего пользования, 
включенных в муниципальную Программу «Формирование современной 
городской среды города Фатежа на 2017 год» -здание Администрации города 
Фатежа, расположенное по адресу: г.Фатеж, ул.Тихая.35.

Приняли участие в общественных обсуждениях дизайн -проекта 
наиболее посещаемой муниципальной территории общего пользования, 
включенных в муниципальную Программу «Формирование современной 
городской среды города Фатежа на 201/ год» жители города Фатежа, 
работники Администрации города Фатежа, общественные деятели, члены 
общественной комиссии и другие.

Повестка дня:
1 .Избрание Председателя и секретаря общественных обсуждений.
2 .Общественные обсуждения дизайн -проекта наиболее посещаемой 

муниципальной территории общего пользования, включенных е 
муниципальную Программу «Формирование современной городской среды 
города Фатежа на 2017 год»

По первому вопросу повестки дня выступила -Брусенцева Татьяна 
Юрьевна, она предложила избрать председателем общественные 
обсуждений- главу города Фатежа- Лобова Евгения Владимировича 
секретарем общественных обсуждений- начальника отдела архитектуры 
градостроительства и землеустройства Администрации города Фатежа- 
Жигулину Ирину Альбертовну. Принято единогласно.

Председатель общественных обсуждений- глава города Фатежа- Л0601
Е.В.:

Здравствуйте уважаемые коллеги, жители нашего города. Сегодня тем; 
нашей встречи общественные обсуждения по отбору общественно! 
территории по Программе «Формирование современной городской среды н; 
территории города Фатежа в 2017году».

Коротко расскажу, что из себя представляет эта Программа.

В 2017г. Правительством Российской Федерации принято решение 
необходимости разработки и утверждении программ по формированш- 
современной городской среды.

Администрация города Фатежа приняла активное участие в разработк 
вышеуказанной Программы. Была разработана нормативная база Программь 
это:



Вопрос:
Скажите какие поступили предложения по включению а 
Программу общественных территорий за время проведена 
общественного обсуждения проекта Программы.

-порядок предоставления, рассмотрения и оценки предложений грая 
организаций о включении в муниципальную программу формироь 
современной городской среды общественной территории, подлеж 
благоустройству в 2017г.;
-порядок и сроки предоставления и оценки предложений заинтересова: 
лиц о включении дворовой территории в муниципальную програ 
подлежащей благоустройству в 2017г.;
-порядок общественного обсуждения проекта муниципальной програ 
формирование общественной комиссии для организации такого обсужд 
проведения комиссионной оценки предложений заинтересованных лиц, 
же контроля за реализацией программы после ее утвержден! 
установленном порядке;
-порядок разработки, обсуждения с заинтересованными лицам 
утверждения дизайн- проектов благоустройства дворовых территорий 1 
а так же дизайн- проектов наиболее посещаемой муниципальной террщ 
общего пользования;
-проект муниципальной программы «Формирование современной горо. 
среды города Фатежа на 2017г.».

Все вышеуказанные документы были опубликованы в газете «Фате: 
будни» и размещены на официальном сайте Администрации города Фа 
в сети «Интернет».
Общий объем средств, направленных на реализацию Программы- 
2161,571т.руб, в том числе средства- муниципального образования г.Фа  ̂
197,873т.руб. Финансирование будет производиться из расчета 2/3 сумм 
благоустройство дворовых территорий -1441,047т.руб. и 1/3 суммы на 
благоустройство территорий общего пользования- 720,524т.руб.

Благоустройству общественных территорий уделяется внимани 
остаточному принципу, поскольку большие площади требуют бо; 
денежных вложений по их созданию и дальнейшему содержанию з; 
местного бюджета. В то же время на территории города Фатежа практ! 
отсутствуют общественные территории, отвечающие санитарным нс 
где жители могут отдохнуть семьями и получить от этого эстети1 
удовлетворение. В городе Фатеже- это территория городского 
им.Артема. Общественные территории требуют устройства троту 
дорожек, озеленения, установки лавочек и урн для мусора, модерн!
детского игрового оборудования, освещения.

Председатель общественных обсуждений предложил присутству 
задавать вопросы.



За время обсуждения проекта Программы «Формирование современной 
городской среды на территории города Фатежа в 2017г.» в адрес 
Администрации города Фатежа поступила одна заявка от члена штаба 
регионального отделения в Курской области общероссийского 
общественного движения «Народный фронт «За Россию» -Чевычелова Г.А. о 
включении общественной территории в муниципальную Программу -  парка 
им.Артема.
На основании поступившей заявки, Администрацией города Фатежа была 
проведена работа по разработке дефектной ведомости объемов работ, на 
основании которой составлен локальный сметный расчет, так же разработан 
дизайн- проект, приложены фотоматериалы, подтверждающие ненадлежащие 
состояние существующих элементов благоустройства парка. Данная заявка 
была рассмотрена и принята на заседании общественной муниципальной 
комиссии от 29.04.2017г. протокол №1

Вопрос: Скажите какие работы будут выполнены по 
благоустройству парка.

Мы долго думали, какие выполнить работы по благоустройству, ведь деле 
все в том, что сумма выделенной субсидии является фиксированной и 
Администрация не может ее превысить, поэтому было принято решение 
начать благоустройство Парка от бывшего фонтана, то есть от центра. 
Выполнить покрытие из тротуарной в количестве 428кв.м. Разобрать старые 
подпорные стенки, которым уже более 50 лет, их еще помнят наши дедушки 
и бабушки. И сделать новые и современные из финского фагота. Установить 
новые лавочки и урны для мусора, отремонтировать лестничные марши. 
Лимит денежных средств из федерального, областного и нашего бюджета 
составил на выполнение этих работ-720,524т.руб.

Вопрос: А будет ли продолжена дальнейшая работа, в 
следующих годах по благоустройству парка.

Да, конечно. Реализация данной Программы будет продолжена в 2018г 
2022годах, будем надеяться, что за это время выполним благоустройств 
всех дворовых территорий, где собственники помещений пожелали принят 
участие в Программе и закончить благоустройство парка им.Артема.

Вопрос: Л какие работы будут запланированы п
благоустройству парка.

Я, думаю мы закончим устройство покрытий тротуарной плиткой вс< 
дорожек парка до ул.К.Маркса, перенесем детскую площадку ближе 
центральной улицы, установим везде новые лавочки и урны для мусора, 
конечно новое освещение.



Председатель общественных обсуждений доложил, что больше вопросов i 
поступило, поблагодарил всех и присутствующих и предложил г 
результатам рассмотрения дизайн -проекта наиболее посещаемо 
муниципальной территории общего пользования, включенных 
муниципальную Программу «Формирование современной городской сред 
города Фатежа на 2017 год», считать общественное обсужден! 
состоявшимися и направить протокол на рассмотрение общественнс 
муниципальной комиссии по обеспечению реализации муниципальнс 
Программы. Проголосовали единогласно.

Председатель общественных обсуждений 

Секретарь общественных обсуждений

Е.В.Лобов 

И.А.Жигулина


